
令和７年３月定例会 

 

 

一 般 質 問 一 覧 表 

 
 

２月 27 日（木） 午前 10 時 00分－ ① 近藤 芳人 議員 

 ② 針尾 直美 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 井元 宏三 議員 

  ④ 吉住 龍三 議員 

 

２月 28 日（金） 午前 10 時 00分－ ① 山田 能新 議員 

 ② 綾香 良浩 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 松尾  実 議員 
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◎第１日目（２月 27日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 18 近 藤 芳 人 

 

平戸市ならではの教育制度を目指して 

 

１．専門的人材活用と教師の負荷軽減を目指して  

  

（１）教師の雑務を担う人材の配置 

 

（２）宿題や復習支援を担う人材の配置 

 

（３）水泳授業等の民間委託 

 

（４）部活動の地域移行 

 

（５）ネット配信による優れた授業受講 

 

 

２．今後強化していただきたい方向  

  

（１）アントレプレナー教育 

 

（２）金融教育 

 

（３）プログラミング教育 

 

（４）学生観光ガイド養成 

 

（５）企業版ふるさと納税制度の活用 

 

 

３．学校統廃合や校舎建て替えについて  

  

・建物だけでない教育システムのスクラップ＆ビルド 
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◎第１日目（２月 27日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 10 針 尾 直 美 

 

１．「人と動物が共生する住みよい社会づくり」の取り組みについて  

  

（１）平戸市における殺処分の現状 

 

（２）地域猫活動の取組状況 

 

（３）飼い主のいない猫（野良猫）に係る苦情や相談の現状 

 

（４）「人と動物が共生する住みよい社会づくり」に向けてできること 

 

 

２．ＧＩＧＡスクール構想について  

  

（１）Society 5.0時代の教育とは 

 

（２）国のＧＩＧＡスクール構想を踏まえ実現するとした「５つのコンセ 

プト」の進捗状況 

 

（３）１人１台端末整備後の学校の変化 

 

（４）今後の課題 
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◎第１日目（２月 27日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 11 井 元 宏 三 

 

１．総務行政について  

  

（１）ライドシェアについて 

 

（２）職員の採用について 

 

 

２．福祉行政について  

  

・お出かけ券について 

 

 

３．商工行政について  

  

（１）平戸あごブランド化事業について  

 

（２）地域購買力促進事業について 

 

 

４．教育行政について  

  

（１）教育現場改善の考えについて  

 

（２）社会体育施設のあり方について 

 

（３）ＩＣＴ教育による受験勉強に対する影響について 
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◎第１日目（２月 27日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ５ 吉 住 龍 三  

 

１．新年度予算と行財政運営上の諸課題について 

 

（１）新年度予算の概要と財政状況について 

 

（２）新年度予算とアクションプランについて 

  

①財政計画について 

  

②今後の公共事業のあり方 

   

③基金の適正な運用について 

 

（３）新年度予算と公共施設等総合管理計画について 

 

（４）自治体としてのガバナンスのあり方について 

 

 

２．生涯学習・生涯スポーツの推進について 

 

（１）生涯学習の推進状況について（その後） 

 

（２）生涯学習と生涯スポーツについて 

 

（３）人口減少社会における生涯学習・生涯スポーツの推進と公共施設のあり方 

について 

 

（４）生涯学習都市宣言について 
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◎第２日目（２月 28日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 17 山 田 能 新 

 

１．高越地区の災害復旧工事の進捗について 

 

（１）農地災害復旧工事について 

 

（２）河川災害復旧工事について 

 

（３）主要地方道平戸田平線道路災害復旧工事（高越地区・仮設工）の進捗状況に

ついて 

 

 

２．教育行政について 

 

（１）学校給食センターの環境整備について 

 

（２）学校給食センターの統合について 

 

（３）学校給食に有機食材を使う考えはないのか 

 

 （４）学校給食の無料化の考えはないのか 

 

 

３．農林行政について 

 

（１）平戸市の有機農業（オーガニック）の現状はどのようになっているのか伺う 

 

（２）国の有機農業推進法に定める取り組みについて 

 

（３）みどり食料システム法に定める取り組みについて 
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◎第２日目（２月 28日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ４ 綾 香 良 浩 

 

１．高齢者が安心して生活できる環境づくりについて 

 

（１）健康寿命を延ばす活動支援について 

 

 ①働きたいと考える高齢者の就業支援 

 

 ②地域や社会参加の促進及び健康増進の取り組み 

 

 ③外出促進のための支援 

 

 （２）ひとり暮らしの高齢者や高齢者世帯へのサポートについて 

 

 

２．新教育長の教育行政に対する抱負について 

 

（１）教育行政の発展に向けた教育方針について 

 

（２）第４次教育振興基本計画（令和７年度から令和 11年度）について 
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◎第２日目（２月 28日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ７ 松 尾  実 

 

１．市長の５選不出馬に至った経緯とこれからの本市のかかえる問題課題について 

 

 

２．新教育長にトップとしての指導方針、本市の今後の学校教育、家庭教育について

の考えを尋ねる。 

 

 

３．消防出張所の適正配置方針について 

 

（１）12月議会（議員説明会）において、適正配置方針が示されたが、具体的にど 

   のような方針か 

 

（２）消防団（団員）減少が、顕著であるなかに消防団の組織改編で、団員定数の 

   改善が図られるかと思うが、組織改編に向けての問題課題は 

 

 

４．工業団地(企業誘致)について 

 

（１）企業誘致(造成)に向けての現状は  

 

 （２）企業誘致の現状は 

 

 （３）企業誘致に向けての問題課題は 

 


